
2008～2009年度　第43回（通算2058回）例会報告

本日の例会（５／７　第45回）：通常例会　会員卓話
テーマ「老化と皮膚」　浅沼　廣幸 会員　　　　担当：健康委員会

◎大澤　雅松　　○佐藤　晴一　　尾﨑伊智朗　　加藤　　隆　　佐藤　信明　　髙田　昭治

月・水・木曜日　10:00～14:00

クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会

千歳市北栄2丁目2番1号　ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳　TEL.23-4470　FAX.23-4600

～ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳～

2008-2009年度

“Make  Dreams  Real”
ＲＩ会長

李　　東　建

会　長　末廣　　孝　　　副会長　本宮　輝久　　　幹　事　齊藤　博徳

会長エレクト　岩崎　暉久　　　会　計　川端　　清　

第2510地区ガバナー　矢橋　温郎　　　第７グループ・ガバナー補佐　羽芝　涼一

CHITOSE ROTARY CLUBCHITOSE ROTARY CLUB

末広会長テーマ

〝和  顔  愛  語〟
 －友愛の輪を広げよう－

四四
～思いと言行はこれに照らしてから～

1. 真実かどうか 3. 好意と友情を深めるか
2. みんなに公平か 4. みんなのためになるかどうか

会　　報
2009年５月７日

第39号（通算1961号）

（５月のプログラム）
14日（木） 早朝例会（桜の下草刈り）
 担当：環境保全委員会
21日（木） 夜間移動例会（番屋）
 担当：親睦活動委員会
28日（木） 通常例会
 担当：プログラム委員会

（ローターアクト例会）
５月14日（木）定例会（レストランインター）

28日（木）定例会（レストランインター）

（プロバスクラブ例会）
５月19日（火）午後６時半から千歳平安閣

日　　　時：2009年４月23日　12：30～13：30
場　　　所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳
プログラム：通常例会（ゲスト卓話）「私たちの図書館」千歳市立図書館　新谷俊一館長
　　　　　　担当：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会
出　席　率：52.4％（33／63、実数）
確定出席率：79.4％（４月９日＝50／63、うちメーキャップ0名）

～５月は健康増進月間～

ＧＷ休会日を利用して第２回交友会（４月30日）

例
会
講
師
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、
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歳
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書
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長
（
４
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第２回交友会を開催

齋藤パスト会長の話を聞く野元和光会
員は４月13日に還暦を迎えていました

尾﨑会員の「父は恵庭ＲＣのメンバ
ーでした」という話に耳を傾ける　 遅れて駆け付けた佐藤会員の話を聞く親睦活動委員会の酒井

委員長（左）と司会進行をした同委員会の沼田委員（右）　

大沼会員の誕生日（４月29日）を祝
い末廣会長から花束　　　　　　 　

菅原会員とオブザーバー出席した息
子さんの正行さん　　　　　　　　

浅
利
、
大
沼
両
女
性
会
員
を
前

に
、
桜
の
デ
ィ
ス
プ
レ
ー
も
、

か
す
む
？　
　
　
　
　
　
　
　

「何かと忙しくなります」と本宮副会長



第43回例会（４月23日）通常例会：ゲスト卓話

会　長　末廣　　孝

会長挨拶
例会の進行

ＳＡＡ委員会

　　　　委員長　大西　信也

村田　研一　会員

浅利　美恵子　職業奉仕委員長

尾﨑伊智朗　会員

平間　和弘　会員

加藤　輝明　会員

本日のニコニコ集計　９名10件　39,000円

ニコニコ紹介

　親睦活動委員長　酒井　　宏

四つのテスト

ロータリーソング

ロータリー情報委員会

委員長　五十嵐　宏

お 客 様

ＲＩ第2510地区第７グループ　羽芝　涼一ガ
バナー補佐（左）と同地区ＷＣＳ　田口　廣　
委員（千歳セントラルＲＣ）

千歳市立図書館

新谷（にいや）俊一 館長

お客様紹介

 　　　　　副会長　本宮　輝久

「私たちの図書館」

ガバナー補佐あいさつ

羽芝　涼一
ガバナー補佐

千歳プロバスクラブ例会を開催

ニコニコＢＯＸ

羽芝　涼一　ガバナー補佐

末廣　　孝　会長

本宮　輝久　副会長

瀧澤　順久　会員

編集後記



私たちの図書館を目指して

末廣会長謝辞

第15回理事会を開催

幹　事　齊藤　博徳

幹事報告

委員長　川端　　清

委 員 会 報 告

国際奉仕委員会

委員長　酒井　　宏

親睦活動委員会

クラブ会報・広報・
　雑誌・ＩＣ委員会

委員長　大澤　雅松

「私たちの図書館」

ゲスト卓話
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おめでとうございます！

５月にお誕生日を迎える奥様



山三ふじやの指定管理者への応募

今後の図書館運営

指定管理制度への移行千歳市立図書館　新谷　俊一　館長

市立図書館の歩み
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